



左から前キャプテン・中川 奉宇、キャプテン・山本 雅俊、庶務・高橋 徹

全国大会 3連覇を目指して さらに団結!

徳大生 大活躍!

医学部サッカー部

医学部 医学科 3年

キャプテン **山本 雅俊** (やまもと まさとし)

前キャプテン **中川 奉宇** (なかがわ ともたか)

庶務 **高橋 徹** (たかはし とおる)



医学部サッカー部の現在の強さの要因に、高校時代から県国体選抜などで活躍した選手の存在が中心に全体がレベルアップしてい

医学部サッカー部は、一昨年(平成26年)、熊本県で開催された「第48回全日本医科学生体育大会(全医大)」で、初の全国制覇を達成。昨年も全国大会をかけた西医体で連覇し、全国大会連覇に望みました。その前に、前キャプテンの中川さんは、「現状に満足せず、医学部という枠組みにとらわれず、より高いレベルに到達するために社会人チームとも対戦したい」と、創部以来初めて、天皇杯に挑戦。8月に行われた徳島県大会決勝戦で社会人チームを下し「第95回天皇杯全日本選手権」への出場権を獲得したのです。ただ残念ながら本戦では1回戦敗退となりました。この敗戦は「全医大」連覇へ向けて、改めて気合いを入れるきっかけとなり、自信と実力をつけて臨んだ「第49回全日本医科学生体育大会」ではみごと2年連続全国制覇という偉業を達成しました。社会人チームと違い学生は年々メンバーが入れ替わります。医学部サッカー部の現在の強さの要因に、高校時代から県国体選抜などで活躍した選手の存在が中心に全体がレベルアップしてい



医学部サッカー部は、一昨年(平成26年)、熊本県で開催された「第48回全日本医科学生体育大会(全医大)」で、初の全国制覇を達成。昨年も全国大会をかけた西医体で連覇し、全国大会連覇に望みました。その前に、前キャプテンの中川さんは、「現状に満足せず、医学部という枠組みにとらわれず、より高いレベルに到達するために社会人チームとも対戦したい」と、創部以来初めて、天皇杯に挑戦。8月に行われた徳島県大会決勝戦で社会人チームを下し「第95回天皇杯全日本選手権」への出場権を獲得したのです。ただ残念ながら本戦では1回戦敗退となりました。この敗戦は「全医大」連覇へ向けて、改めて気合いを入れるきっかけとなり、自信と実力をつけて臨んだ「第49回全日本医科学生体育大会」ではみごと2年連続全国制覇という偉業を達成しました。社会人チームと違い学生は年々メンバーが入れ替わります。医学部サッカー部の現在の強さの要因に、高校時代から県国体選抜などで活躍した選手の存在が中心に全体がレベルアップしてい



実行委員のみんなと

My Life Situation

- サークル・新入生歓迎交流委員会
・大学祭常三島地区実行委員会
- 趣味・旅行



仲良し女子

こんにちは。総合科学部人間文化学科・国際文化コース2年鈴木優香と申します。私は、1年生の頃より新入生歓迎交流委員会と大学祭常三島地区実行委員会に兼任して所属し、委員長に就任してから一年が経ちました。引退を迎えたこの機会に、活動を振り返ってみようと思いませんでした。私たちの委員会は、1、2年生



京都旅

毎年5月終盤に開催している新入生歓迎のための五月祭と、2015年度には第63回を迎えた徳島大学常三島祭の運営が、私たちの活動です。私のキャンパスライフは、この活動を中心に回っているといっても過言ではありませんでした。私たちの委員会は、1、2年生

だけで約60人が所属している大きな団体です。それだけ人が集まれば、絵を書くのが上手な人、力仕事がぐんぐんはかどる人、人前で話すのがとっても好きな人、色々な個性を持つ人が集まります。また、「将来学校の先生になりたいから人前で話せるようになりたい!」とか、「大学外部の方とも関わってみたい!」とか、それぞれが持つ夢や希望がある場所です。仲間たちが集まれば、キラキラと笑顔あふれました。



パンフレット完成

私の大切な宝物になりました。たくさんの人に迷惑をおかけしました。それでも最後まで支援してくださった学生支援課をはじめとする大学関係者の方々、本当にありがとうございます。そして一緒に頑張ってきた仲間の皆様と一緒に頑張ってくれてありがとう、皆大好きです。私たちの委員会は、これからもっと進化していきます。至らない部分が多く、迷惑をかけてしまうこともあるかもしれませんが、どうか、これからもあたたかく見守ってください。よろしくお願いいたします。最後にになりましたが、このような執筆の機会を与えてくださった関係者の方々に心からの感謝を申し上げます。